



**LAND USE PERMIT
NORTHERN AFFAIRS PROGRAM**

**PERMIS D'UTILISATION DES TERRES
PROGRAMME DES AFFAIRES DU NORD**

Permit Class - Permis Catégorie A	Permit No - NE de permis N2011C0025
---	---

Subject to the Territorial Land Use Regulations and the terms and conditions in this permit, authority is hereby granted to:

Sous réserve du Règlement sur l'utilisation des terres territoriales et des conditions de ce permis:

Uranium North Resources Corp.

Permittee - Détenteur de permis

To proceed with the land use operation described in the application of:

Est autorisé à entreprendre les travaux d'exploitation des terres décrits dans la demande de permis du:

Signature Graham Gill	Date January 19th, 2012
Type of Land Use Operation - Genre de travaux d'exploitation des terres Mining (Exploration)	
Location - Emplacement Amer Lake Area, NU, Kivalliq, NTS 66H	

This permit may be assigned, extended, discontinued, suspended or cancelled pursuant to the Territorial Land Use Regulations.

Ce permis peut faire l'objet d'une cession, d'une prolongation d'une cessation d'une suspension ou d'une annulation, en vertu du Règlement sur l'utilisation des terres territoriales.

Dated at
Date à Iqaluit

Engineer
Ingénieur 

This
Ce 19th Day of
jour de January, 2012.

Commencement Date
Date du début des travaux January 19th, 2012

Expiry Date
Date d'achèvement January 18th, 2014

NOTE

IT IS A CONDITION OF THIS PERMIT THAT THE PERMITTEE COMPLY WITH ANY OTHER APPLICABLE ACT, REGULATION, ORDINANCE BY - LAW OR ORDER DEFAULT HEREOF MAY RESULT IN SUSPENSION OR CANCELLATION OF THIS PERMIT.

REMARQUE

LE DÉTENTEUR DU PRÉSENT PERMIS DOIT SE CONFORMER À TOUT AUTRE RÉGLEMENT, LOI, DÉCRET RÉGLEMENT MUNICIPAL OU ARRÊTÉ APPLICABLE. LE MANQUEMENT À CETTE OBLIGATION POURRAIT DONNER LIEU À LA SUSPENSION OU À L'ANNULATION DU PERMIS.